

# COALICIÓN POR ARANJUEZ

INPAR - IZQUIERDA UNIDA - PODEMOS



## NOTA DE PRENSA

La **Coalición por Aranjuez** (In-Par - Izquierda Unida - Podemos), una vez proclamada en el día de hoy por la Junta Electoral, hace pública su candidatura para las elecciones municipales del próximo 28 de mayo.

Una candidatura confeccionada desde la unidad de tres formaciones políticas, plasmada en un acuerdo de coalición, que pone en el centro de sus objetivos a la ciudadanía de Aranjuez y el futuro de la ciudad, a la que se incorporan también personas independientes con inquietudes y compromisos compartidos.

Una candidatura que combina experiencia y liderazgo de aquellas personas que llevan años trabajando y aportando a nuestra ciudad, ya sea a nivel institucional como desde las formaciones política o asociaciones de diversa índole, con la energía e ilusión de personas jóvenes que se acercan por primera vez al compromiso político con su ciudad.

Desde los partidos que integramos la **COALICIÓN POR ARANJUEZ**, queremos trasladar a la ciudadanía que trabajaremos por aportar ilusión y esperanza al electorado amplio de la izquierda local, con sus diferentes sensibilidades, y a los vecinos y vecinas que, aún sin pertenecer o identificarse inicialmente con esa definición, puedan ver en esta alternativa política un compromiso de mejora, de cambio real para la ciudad.

Llamamos a la implicación, al compromiso, a recuperar la idea de que el Aranjuez que soñamos es posible pero también de que para ello, todas y todos somos actores imprescindibles.

En definitiva, Aranjuez lo haces tú. ¡Hazlo realidad!

Aranjuez, 2 de mayo de 2023  
**Coalición por Aranjuez**  
Inmaculada Cárdenas (coordinadora)

Adjuntamos documento pdf con una breve reseña en cada caso.

Para cualquier aclaración al respecto pueden contactar con [coalicionporaranjuez@outlook.com](mailto:coalicionporaranjuez@outlook.com)